



Perpignan, le 12 février 2019

# Les acteurs de la forêt se concertent aux Rencontres de la forêt

**Jeudi 14 février à partir de 9 h 30**

Site Christian Bourquin

30 rue Pierre Bretonneau

- PERPIGNAN -

Le Département des Pyrénées-Orientales organise les Rencontres de la forêt où seront réunis les acteurs du milieu forestier sur une journée complète. Il s'agit d'un temps privilégié de partage, d'écoute, de débat et de propositions pour aider à construire le programme de relance de la filière bois-liège.

Les Pyrénées-Orientales dispose d'une forêt exceptionnelle mais encore largement sous exploitée malgré un fort engagement du Département dans la valorisation forestière, le soutien aux filières (bois énergie, liège...) ainsi que dans la prévention contre les incendies.

La Présidente du Département introduira cette journée de travail organisée en collaboration avec l'Office national des forêts, le Syndicat des propriétaires forestiers, l'association des communes forestières, la DDTM, le centre régional de la propriété forestière, l'association Bois énergie 66 et l'Institut méditerranéen du liège.

**CONTACT**

Alexandra Girard,  
Attachée de presse

04 68 85 80 23

07 86 48 14 90